

## Valladolid tendrá Museo de Arte Contemporáneo

El alcalde de Valladolid, **Javier León de la Riva**, y el presidente de la Colección de Arte Contemporáneo de Madrid, **Julián Trincado**, formada por obras adquiridas desde hace unos años por un grupo de empresas entre las que figuran Zara, Eulen y BBVA, han firmado un convenio por el cual ambas partes se comprometen en dotar a Valladolid de un museo de arte contemporáneo, que se instalará en el Patio Herreriano del monasterio de San Benito donde se mostrará este depósito formado ya por más de 800 obras de arte de la Colección de Arte Contemporáneo (CAC) que, además, irá depositando en Valladolid las adquisiciones que se vayan sucediendo, primero en un período de cinco años prorrogable por otro período igual.

La colección tomó forma en 1987 con el propósito de respaldar la consolidación del entonces recién constituido Centro de Arte Reina Sofía, de Madrid, y se ha enriquecido en los años sucesivos con incorporaciones nuevas, hasta lograr uno de los fondos más considerados del coleccionismo privado español. De ahí que, como ha señalado el alcalde vallisoletano ésta sea "una oportunidad extraordinaria para convertir a Valladolid en un gran foco generador de cultura, tal y como lo fue en el Renacimiento".

El museo, que se abrirá en el año 2001, contará de entrada con obras de **Pablo Gargallo, Daniel Vázquez Díaz, Eduardo Chillida, Antoni Tàpies, Antoni Clavé, Palazuelo, Saura, Ángel Ferrant, José M<sup>a</sup> Sicilia, Barceló, Lucio Muñoz, Equipo Crónica, Guillermo Pérez Villalta**, hasta unos 150 autores españoles de este siglo. Se trata, como señaló Julián Trincado, de un "conjunto vivo, que se enriquece año tras año", convertido, agrega, "en punto de referencia para los estudios de las artes plásticas del siglo XX".